



Mengapa LE SSERAFIM Masih Berjuang untuk Memahami Penampilan Debut Coachella yang akan Datang

Description

LE SSERAFIM Mendebut di Coachella 2024

K-pop girl group LE SSERAFIM telah membuka diri mengenai debut Coachella mereka di festival musik tahunan ini. Mereka merupakan salah satu dari tiga nama K-pop dalam jajaran Coachella 2024, bersama dengan boyband ATEEZ dan band rock The Rose. Mereka akan mengikuti jejak BLACKPINK yang menjadi penampil utama festival pada 2023 dan juga tampil pada 2019.

Pendapat Anggota LE SSERAFIM tentang Coachella Debut

Dalam wawancara dengan Rolling Stone tentang debut Coachella mereka, penyanyi LE SSERAFIM, Chaewon, menyatakan bahwa diundang ke festival “di awal karier kami” masih sulit dipercaya baginya. Sementara itu, Sakura berharap festival ini akan “membuka lebih banyak peluang bagi kami”. Menurut Yunjin, mereka sebelumnya berpikir “seru sekali jika kami bisa tampil di sana suatu hari nanti” saat menonton penampilan BLACKPINK pada 2023.

Kepopuleran Album Terbaru LE SSERAFIM

Penampilan LE SSERAFIM di Coachella akan dilakukan dua bulan setelah merilis mini-album ketiga mereka ‘Easy’. Proyek ini mencakup singel ‘Easy’ dan ‘Smart’ yang mendapatkan video musik. Di sisi lain, girl group aespa mengumumkan film konser baru mereka, aespa: World Tour in Cinemas, yang akan membawa penonton ke konser di London dari tur dunia ‘SYNK: Hyper Line’ 2023 mereka

Kabar Terbaru dari K-Pop Dunia

YOUNG POSSE telah merilis album mini kedua mereka ‘XXL’, lima bulan setelah debut mereka pada Oktober 2023. Kabar-kabar dari K-pop terus mengalir dengan rilis album, film konser, dan penampilan di festival-festival bergengsi seperti Coachella. Trends musik ini terus menarik perhatian penggemar di Indonesia dan seluruh dunia.

Penutup

Dengan pertumbuhan K-pop yang terus naik, semakin banyak grup dan artis yang mendapat kesempatan untuk tampil di panggung-panggung besar seperti Coachella. Dukungan penggemar dari

berbagai negara, termasuk Indonesia, sangat berperan dalam menjadikan K-pop sebagai fenomena global yang terus berkembang. Tidak heran jika para artis K-pop selalu dinantikan penampilannya di berbagai festival dan konser internasional.

Ringkasan

Grup gadis K-pop LE SSERAFIM telah membuka tentang debut Coachella mereka tahun ini. Mereka akan tampil di festival musik tahunan bersama dengan ATEEZ dan The Rose. Bagaimana pendapatmu tentang kehadiran mereka di Coachella? Apakah kamu juga menantikan penampilan aespa di konser film mereka? Jangan lupa juga memberikan dukungan untuk YOUNG POSSE! Berikan komentarmu di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark